
 

アンケートご協力のお礼 

 

 皆様のご協力を得て１月に実施しましたアンケート結果を別紙のとお

りご報告させていただきます。 

 このアンケートは大王地区の幼保一体化を進める中で、志摩市として

「波切ファミリー公園」を候補地として選択した場合に大王地区の皆様

がどのような考えを持っているか把握するため、大王町内の保育所・幼

稚園に通う児童の保護者を対象にアンケートを実施させていただきまし

た。 

 アンケート実施に際しましては、多くの方々から貴重な意見をいただ

き、誠にありがとうございました。 

 今後につきましては、保護者・幼稚園・保育所関係者等の代表者によ

る検討会を立ち上げ今後の運営等（アンケートの自由筆記欄の質問内容

等含む）を協議していただく事を考えています。検討会を立ち上げる際

には皆様にご協力をいただくことになりますので、よろしくお願いいた

します。 

 

     健康福祉部 子育て支援課 

 

 

 

 

 

 

 



【波切幼稚園】 

  波切幼稚園ＰＴＡは、以前から４月に幼稚園へ入園されるお子様に対し、波

切保育所ではなく、園庭を広くとれる波切小学校への通園を要望してきました

が、第２回説明会で保護者の方からもご質問がありましたとおり、結果につい

て詳しいご説明を図面等でお願いします。 

 他地区の保護者の皆様が賛成であれば、波切幼稚園も公園への建設は賛成いた

しますが、なぜ小学校校庭から考えを改めこの場所に建設しようと決めたので

すか。金銭面は市の土地であることはわかりますが、金銭面以外で決定的な利

点を教えてください。 

 第２回説明会での回答を保護者側が 10 月 29 日期限としたが、市は 11 月末ま

での回答とするとの発言について、少なくとも市が自ら決めた回答期限を守っ

ていないと思いますが。 

 市が提案した案の資料を見て意見を書いてくださいとありますが、今までの経

過からしますと保護者は何度も役員会議を開催して労力を費やし子ども達の

ことを考え要望してまいりましたが、残念ながら保護者の意見は無視されてい

たのが現状であります。今回は協働していけるのでしょうか。 

ただ、建設場所を改めていただいたことには敬意を表します。 

◎１月の役員会議の結果、基本的なことでありますが以下の内容を要望させていた

だきたいと思います。 

①  ご承知だと思いますが公園は２段となった形状であります。段差は非常

に危険であるため平地に整備していただきたく強く要望します。 

②  建設場所について、下の公園は埋立地となるため建設されないと思いま

すが、低年齢の子どもを抱いて下の公園まで毎日送迎することは大変であ

ります。 

保護者の方が、車を止めて速やかに送迎できるように上の公園へ建設を

お願いします。 

また、日当たりの良い教室になるようも考えていただきたいと思います。 

③  給食調理場建設について、志摩町の子ども達の給食もこの場所で調理す

ることの説明は全くありませんでした。 

志摩町の保護者の皆様が調理場建設に反対であることは仕方ありません

が、大王幼保施設の建設場所に志摩町の子ども達の給食を含めた調理場を

建設すると言われると、その分大きな調理場が必要となり園庭は狭くなっ

てしまいます。 

また、幼保施設の併設して建設されると、火を使うことから火災も無い

とは言えません。幼保施設から少しだけ離れた社協駐車場等への建設をお

願いします。 

④ 車で送迎される保護者の方の車台数は何台であると考えていますか。 

バス停前の道路及び幼保施設への進入路の道路幅員は非常に狭く、大王支

所関係及び社会福祉協議会関係の車の往来が多く、また、歩行者も道路を

横断する場所であり、停車したバスの陰になる等非常に危険であります。 

以上から、信号機の設置は強く要望します。また進入路の間口の拡大も

お願いします。 



【船越幼稚園】 

2 月 1 日の役員会で話し合った結果、この場所（波切ファミリー公園）でいいんじゃ

ないかという意見にまとまりました。 

 

・排水の正式確認はどの様な状況か？ 

・場所を幼保園とした場合、波切の人は許可取れるのか？ 

・何年のいつまでに場所・費用・建物などの確保プラン（実行計画）としているのか？ 

・今までの目先を追った話しだけでなく「建設する」を見えるようにして欲しい。 

・真実のない説明ならしない方がまし。身勝手な説明も同様私たちはこれが本職では

ない。 

 

・波切ファミリー公園の位置は良いと思う。近くに福祉施設もあり、交流できたり、

園外保育にも出かけやすい。しかし、段差のある土地であるので、園舎を建設する

時に、保育室からテラス・テラスから園庭へと出入りできるよう考えて欲しい。 

・園庭の広さは十分に確保できるのか。 

・０歳から５歳児までの施設なので、０歳から２歳が安全に遊べる場所も確保して欲

しい。 

 

・場所的にも大変いいところだと思う。 

波切の方も船越・畔名・名田の方々も波小の場所よりは、通園しやすいと思う。 

建て方については、少し話されていたように低い部分に給食室、上部に保育室がい

けばテラスからいい感じで園庭につながりいいと思う。 

 

【大王第三保育所】 

・波切ファミリー公園でいいと思います。(３件) 

 

・国道から少し離れているけど子どもが集まる場所ならいいし、駐車場があるのもよ

い。 

 

・ゆうゆう園の送迎時間等、保育所の送迎と重なる時、事故が起きたりしないか心配

です。立地場所としては、支所や病院が近くなのでよいとは思いますが…。 

 

・立地条件としては、狭いのではないですか。(園庭、畑などを作ると思うと…。)駐

車場は確保できますか。他の土地はないのですか。 

 

・波小より場所はいいと思うが、段差を利用して建設すると、建物の裏側の日当たり

が悪くなるし、園庭が今の公園部分だけでは狭いと思う。予算や期間の問題はある

と思うが、この先ずっと使用していくことを考えると、埋め立てて少しでも広くし

て欲しい。 

 

・支所から出る道が混雑するのではないかとは思います。坂も急なのでそれも心配で

す。大王公民館を利用すれば、どの地区からも行きやすく便利だとは思いますが…。 



 

・園庭の日当たりはいいんですか。地下一階が給食と聞きましたが災害や火災の時、

大丈夫ですか。プールとか作れないのですか。昔の役場をつぶしてなどして、広げ

ることはできないのですか。せっかく作るのに時間がないや予算？節約？もっとゆ

とりや余裕のある広さに考えて欲しい。人や狭いところと比べたり一人に対して最

低の広さを出してはなしをしすぎている。 

 

【波切保育所】 

・駐車場及び出入口等での「ゆうゆう苑」「あいのその」の送迎車との時間帯が重な

り、混雑しないかよく検討してください。 

 

【船越保育所】 

大王地区保育所・幼稚園の今後の運営にかかる意見交換会についてのアンケート 

 

保護者１３名中、１０名の提出がありました。（そのうち、２名が白紙） 

８名の方全員がファミリー公園で良いとのことです。 

 

アンケートから主な意見です。 

・ファミリー公園案は交通面では良さそうだと思いました。予算のこともあると思い

ますが、子どもたちの安全面を第１に考えてください。 

・場所的にはファミリー公園でいいと思います。 

・子どもにとって安全で安心して通わせることができればいいと思うので、特に細か

いことで意見はありません。なるべくお金がかからないように、市所有地に建てる

のは良いと思います。 

・送迎時の混雑や事故の心配を考えた場合、やはりファミリー公園のほうが安心なの

ではと思います。船越に近いから、波切に近いからと言うのではなく、子どもたち

の安全が第１だと思います。 

・波切ファミリー公園なら大王市所もあるし、一番高い場所と聞いたので地震などの

場合はいいのではないかと思います。交通の安全や駐車場の整備をお願いします。 


